
第３３７回 番組審議会 

 

 

１．日 時   令和７年 １月 １４日（火）１６：００～ 

２．場 所   ホテルメトロポリタン盛岡ＮＥＷ ＷＩＮＧ  

３Ｆ「星雲東の間」 

３．委 員   委員総数      ８名 

        出席委員数     ７名 

 

○ 出席委員（敬称略） 

       鈴木 厚人（委員長） 

      佐藤 修一（副委員長） 

 ―５０音順― 

石田 征広 

大瀬 雅和 

岸 真英 

菅原 正二 

        平野 順子 

 

 ○ 会社側出席者 

        齋藤 秋水 （代表取締役社長） 

        君澤 温  （常務取締役総務局長） 

        櫻 克宏  （取締役報道局長） 

        近谷 利政 （取締役コンテンツ推進局長） 

        山崎 将之 （営業部長） 

 

○ 事務局    

岩渕 博美 

 

 

 

 

 



４．議題 「ｗｉｔｈ Ｙｕｓｅｉ 

～Ｋｉｎｇ ｏｆ ｔｈｅ Ｈｉｌｌから世界の頂へ～」 

      放送日時：令和７年１月２日（木）１４：５５～１５：２５ 

 

５．議事概要 

 

今回は、１月２日に放送した「ｗｉｔｈ Ｙｕｓｅｉ～Ｋｉｎｇ ｏｆ ｔｈｅ 

Ｈｉｌｌから世界の頂へ～」について審議しました。 

 

はじめに、プロデューサーの山崎将之が、菊池雄星投手が花巻市にトレーニング

施設を建設するということで 1年かけて追って番組化したこと、菊池投手の岩手に

対する思いをどう引き出すかに重きを置き、対談ではカメラ４台で表情や目を撮影

したことなど、番組制作のきっかけや撮影の工夫などを説明しました。 

 

【委員からの意見】 

委員からは、「新年にふさわしい番組だった」「いつもと違うアングルで真剣な表

情をみることができてよかった」「菊池投手の岩手への思いを改めて知ることがで

きてよかった」「菊池投手の子どもたちに対する姿勢が非常に出ていた」といった

意見が出ました。 

一方で、「もっと施設について触れてほしかった」「テロップが小さくて読みづら

かった」「施設の建設風景がほぼ無かった、施設ができていく過程も見たかった」

という意見もありました。 

 

 


